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No sexto dia do mês de maio de 2019, os prefeitos da Associação dos 

Municípios da Região Carbonífera (AMREC) se reuniram no Plenarinho, na 

sede da AMREC, em Criciúma, para realização da reunião ordinária. A 

reunião contou com a presença do presidente da AMREC e prefeito de 

Criciúma, Clésio Salvaro; do prefeito de Siderópolis, Hélio Roberto Cesa; do 

prefeito de Cocal do Sul, Ademir Magagnin; do prefeito de Morro da Fumaça, 

Agenor Coral;do prefeito de Lauro Muller, Valdir Fontanella;do prefeito de 

Nova Veneza, Rogerio José Frigo; do prefeito de Içara, Murialdo Canto 

Gastaldon; do prefeito de Forquilhinha, Dimas Kammer; do prefeito de 

Treviso, JaimirComin; do prefeito de Balneário Rincão, Jairo Custodio; do 

diretor do Procon, Gustavo Colle; do diretor do CISAMREC, Roque Salvan; 

do assessor de logística, Otávio Carlos Pedroso; da servidora de Siderópolis, 

Larissa Anselmo; do Superintendente do Deinfra, Gustavo Taufembach; do 

engenheiro do Deinfra, Carlos Rogerio; do Contador do CISAMREC, Ronaldo 

Torres; do jurídico do CISAMREC, Gideão Barros; gerente da média e alta 

complexidade da Secretaria Municipal de Assistência Social, Janaína Villain; 

da coordenadora Copirc:Coordenadoria de promoção da igualdade racial de 

Criciuma, Maria Estela Costa da Silva; do assessor de projetos da AMREC, 

Francisco Veríssimo;da secretaria da CIR, Margarete PasettoBiléssimo; do 

assessor contábil da AMREC, Jacimar Torres; do secretário executivo da 

AMREC, Acélio Casagrande.A reunião iniciou com o presidente da AMREC e 

prefeito de Criciúma, Clésio Salvado, agradecendo a presença de todos e 

passando a palavra ao diretor do Procon de Criciúma, Gustavo Colle. Ele 

apresentou a proposta de regionalização do Órgão de Defesa do Consumidor 

(Procon). Segundo Gustavo, ele o Procon de Criciúma recebe muitas 

reclamações de municípios vizinhos, mas como o órgão é municipal não 

pode autuar. Ele relata que alguns gerentes de bancos falam aos clientes 

que não podem reclamar, ou que não tem para quem denunciar. Porque nos 

municípios vizinhos não tem Procon para fiscalizar. Hoje os municípios de 

Siderópolis, Nova Veneza, Balneário Rincão, Lauro Miller e Treviso, não 

possuem Procon.O diretor do Procon de Criciúma ainda pondera que o 

município está com estrutura física e com corpo técnico especializado e que 

poderá atender outros municípios, ficando mais viável para os vizinhos, do 

que a criação de um órgão próprio. Ele se colocou à disposição para visitar 

os municípios interessados e discutir a possível cláusula de convênio. 

Seguindo o encontro o presidente deu as boas-vindas e recebeu o 

superintendente regional do DEINFRA, Gustavo Talfembach, para falar da 

regionalização das rodovias do Estado.O presidente lembrou que na próxima 

quinta-feira, dia 9, o assunto volta a pauta, em reunião com o Governador, 
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Carlos Moisés. O presidente pediu para que o superintendente apresentasse. 

O superintendente apresentou-se e falou da Via Rápida, que empecilhos 

jurídicos vêm impedindo que o Estado realize qualquer intervenção no 

momento. Segundo o Deinfraa Via Rápida ainda consta como planejada e 

não regionalizada e que este é o grande desafio. Segundo Gustavo, até o dia 

9 de maio, tudo está sobre estudo. O presidente, Clésio Salvaro, pediu mais 

objetividade nas soluções, já que estamos no mês de maio, e até agora não 

foi apresentado uma solução concreta. Segundo ele, roçada, sinalização e 

conserva de rodovias, ele explica que existes três contratos defasados. Que 

está sendo feito nova licitação e executados os antigos contratos para 

manutenção. Mas tudo é uma questão de saldo de recursos. Segundo ele 

este mês devem sair as novas licitações. O prefeito de Lauro Muller, Valdir 

Fontanella, questionou sobre a Serra do Rio do Rastro e a SC-446. Segundo 

ele não a liberação da Serra está prejudicando uma região, tanto no 

comercio, quando no turismo por insegurança. Pediu atenção do Deinfra. O 

presidente da AMREC propôs que o secretário executivo e o Superintendente 

do Deinfra irem até a Defesa Civil tentar destravar o assunto e resolver 

sobre a pista de rolamento. Hoje o limite são caminhões até 15 toneladas. 

Segundo GustavoTaufembach, as trincas maiores e sarjetas estão 

resolvidas. Gustavo ficou de conseguir uma resposta sobre a Serra do Rio do 

Rastro. Seguindo a reunião foi passada a palavra ao diretor executivo do 

CISAMREC, Roque Salvan, que apresentou aos presentes os novos 

procedimentos para inserir na tabela. Segundo Roque, os itens já passaram 

pela reunião de secretários de saúde, solicitados pelos municípios de 

Forquilhinha (oftalmo), Morro da Fumaça e Cocal do Sul. Ele apresentou o 

procedimento de pequena cirurgia de R$ 55,00 para 75,00, já aprovado 

junto aos secretários. Depois tratou de ressonância magnética, assunto que 

vem sendo debatido a um ano. Segundo ele, a Cliniimagem não fará mais 

por 268. Os secretários de saúde já deliberam pelo não reajuste. Ele 

apresentou a proposta da Cliniimagem R$ 369,00. Roque falou de outros 

consórcios e como vem se tratando do assunto. Os prefeitos debateram 

sobre fornecedores, valores e a divisão dos valores. Os prefeitos aprovaram 

os itens apresentados. Seguindo a reunião, o presidente convidou gerente 

da média e alta complexidade da Secretaria Municipal de Assistência Social, 

Janaína Villain, para falar da Casa abrigo para mulheres vítimas de violência 

doméstica e Lar Azul. Ela falou da necessidade e da possibilidade de 

Criciúma realizar convênios com os municípios vizinhos, ou então da criação 

de um consórcio para manter a casa de abrigo de Criciúma. Segundo ela, o 

custo de uma casa é entorno de R$ 27 mil mês. Hoje pode atender até 13 

pessoas. Em Criciúma só no ano passado, foram mais de 4mil boletins de 

ocorrência por ano, mas acolheu duas mulheres. Segundo Janaína, as 
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mulheres não estão encorajadas. O CREAS atendeu no ano passado cerca 40 

casos, números muito abaixo, comparados com os boletins de ocorrência. Os 

prefeitos decidiram encaminhar o assunto para o colegiado de Assistência 

Social, para estudar a viabilidade da casa. O Lar Azul ficou para um segundo 

momento. Seguindo a pauta, o presidente tratou do piso regional da saúde. 

Segundo o Salvaro a ideia é evitar a competição entre os municípios pela 

disputa entre os médicos. Os prefeitos debateram os problemas da falta de 

médico, filas e a questão de os médicos precisarem cumprir horário. 

Segundo o prefeito Frigo, os médicos não querem cumprir horário. Pode até 

dobrar o salário, mas eles não querem cumprir os horários. O prefeito o 

Frigo ainda disse que a solução é a união para enfrentar o ministério público. 

Seguindo a reunião, o presidente passou a palavra ao Assessor de Projeto da 

AMREC, Francisco Verissimo, que tratou da Mobilidade Urbana. Segundo 

Chico há uma lei de 2012, que o Ministério do Desenvolvimento Regional 

não alterou prazo para que os municípios tenham plano de desenvolvimento 

regional, se não tiver o plano, o recurso fica retido. Há uma pressão para 

prorrogar para municípios abaixo de 100 mil habitantes, por mais dois anos. 

Segundo Verissimo, há um roteiro de plano simplificado, que foi colocado na 

pasta dos prefeitos, onde qualquer município pode fazer, sem a necessidade 

de contratação de consultoria. Ainda segundo o Francisco, há um prazo para 

que a partir de primeiro de janeiro de 2020, se não tiver plano, os recursos 

de financiamento via FGTS, como avançar cidades, também ficaram retidos 

até a elaboração do plano. Sobre o CIASAMREC, assunto que estava na 

ordem do dia não foi tratado, e deve entrar na pauta em uma nota reunião. 

Nada mais foi tratado, encerrando-se a presente reunião, cuja ata será lida, 

aprovada e assinada na forma regimental. 

 

Criciúma, 06 de maiode 2019 
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